ざ非行のない地域

一健全育成に大きな は「来年は山車を

つには、

高田ッ子 かわいい挨拶 元気なひと声

お頼い

校区の皆さん情報や資料の提供をお待ちして用品や農具など資料を調査しています。市では、歴史資料館に展示収納の珍しい 南地区 太鼓の渡り拍子は実にすばらしい郷土芸能だまた、他校区から祭りに訪れた人から「笛のではないか」などの声も聞かれた。 との感嘆の声と拍手がおくられていた。 作る楽しさも子供達に体験させれば成果もある 成果を挙げた。参加したご いれあいの催しとして青少年 気分を盛り挙げた。 供会の子供山車が元気に校区内をねり歩き祭り 三月二十四日 の皆さん情報や資料の提供をお待ちします。 春祭り 若宮八幡社の春の祭典 子供と大人のすばらしい 山北小

着に「 少女フットベースボールの各クラブの少年、 と監督、コーチ、母親たち一〇〇人と「高田を美 四月二日 高田少年サッカー

動を行ない道ゆく人の目をひいた。放区内の空伝拾いとカーブミラーの清掃奉仕活 と力を合わせ、きれいな高田づくり 先生もさっそく姿を見せ、児童や父兄の 着在早々の太田小学校長さんや香下 くする会(高田寿美子さん代表)十二人が参加し と激励と挨拶をし、生徒に喜ばれた。 社会奉仕は大切なことで、校区の皆さん をしま

卷 / 多 61.4.15 高田公民館

交通安全に関する投稿 下德丸老人会 中村宗義

ごくろうさまでした。

生活

1、老人いこいの家前、歩行者用の 信号機を正しく使用して下さい。

2. 子供連れのお母さん、先日、関 門交差点で青信号待ちの子供 を無理やり手を引いて渡っていたのを見受けました。「子供は 親の背を見て育つ」を恋れず、 交通ルールは大人から守りまし よう。

編集部より

の五件でした。

その他、校区内新役員の紹介や交通 指導に関する貴重なご意見、 ありがとうございました。

子供と大

の楽し

(,

補陀寺は、関園にあり高田では一番古いお寺で、今から/23/年前の天平勝宝7年(755年)天台僧壇望によって始めら

7年(753年)へいる。 れたという。 天正14年(1586年)の戦火で灰になった。本専観世音菩薩は、信喜道が運んで百堂川に沈められ、寺は灰になった。 百堂川に沈められた本尊観世音が、不思議なことに十キロ上流の付中村にあらわ ちょうど30年目をへて、ふたたび補陀 寺にまつられるようになったと伝えられ、本事観世音は33年毎に御開帳が行な われ、今年4月1日~8日に御開帳行事の稚児行列などが催された。

8日には、市文化財調查員も訪れ調査 研究がすすめられている

作品が展示され訪れる人々の目を楽し公民館の玄関に校区内の皆さんによる

7

する会 う活動に 211°

会奉は、親子でクリー

年沙

每月第3木曜日 午前9時30分より/時間程 あと美劇や体験談のて怨談会を開き非行 防止に大いた役立っています。

※ 3月6日大分市クリーング リーン総会で高田寿美子さんが体験発表をして高 田校区の状况を紹介し、 注目を集めました。

ご芳志のお礼と公民館玄関展示者

V  $\nabla$ V V V の提供者 の提供者 ませています。

▽はいるというでは、これ皆さんに記入して頂を照さんの発素で整備では、おきした。では、として金一封が、寄びしとして金一封が、寄びしとして金一封が、寄びしとして金一封が、寄びしとして金一封が、寄びしとして金一封が、寄りが 付され、夜間便 夜間便 公民館南側駐車場の外灯が寄 利になり まし

家庭教育学級のみなさんより花鉢が贈 村谷美智子さんの生け花に感謝 小手川清子さん かきりょう 選人さん を 田キシさん します。 関南亀門甲 下德丸

分東署少年補導員 としろ JE. 美 さん さん 常関行門 委嘱されるした。

)11 在

V V が花いる 三月十四 三月九日 会が補随手で盛大に行なわれました。 、将棋大会が行なわれ、 いっぱい選 田さんが 常行公民館增改聚落成記念 市高對着標 「、堂園ガラオケ同好会 動について体験発表をしまた。 初優勝 興大会で 囲碁妥藤敏さん - 3 Mg ---いチリフミベス 0) 合 河

人性

V

V

高田老人会(三月四日)、 会(三月四日)、下德丸子供会(三月二十一日) 写会を確しまし 学級いずみ

公民館の年間利用件数いています。